

Unsere Woche im Zirkus

Bei bester Laune und auch etwas neugierig haben wir uns am vergangenen Montag vor dem Zirkuszelt des Zirkus Cabuwazi in Hohenschönhausen getroffen. Im Verlauf der Woche haben wir die netten Trainer:innen Carla, Paula, Santi, Tom, Greta und Mia kennengelernt. Der erste Tag begann mit einer Runde Kennenlernspiele und einer Führung über das Zirkusgelände. Im Anschluss wurden uns die verschiedenen Geräte vorgestellt und jede:r durfte sich mal ausprobieren. Nach der finalen Gruppeneinteilung am Dienstag haben wir begonnen, an unseren Choreografien zu basteln. Für die große Show am Freitag haben wir Übungen am Trapez und am Boden, mit Kugeln sowie mit Hula hoop-Reifen vorbereitet. Vor der großen Aufführung stieg so langsam die Nervosität. In einer Generalprobe konnten wir noch einmal gemeinsam üben, bevor sich das Zirkuszelt mit den vielen Besucher:innen füllte. Auch unser Schulleiter Herr Bethke und viele Lehrer:innen der Schule sind nach Hohenschönhausen gefahren, um uns zu unterstützen. Nachdem wir die Show gut über die Bühne gebracht hatten, waren wir sehr erleichtert. Insgesamt denken wir gern an diese kurzweilige Woche zurück. Wir hatten viel Spaß, haben uns viel bewegt, Neues kennengelernt und uns gegenseitig unterstützt. Ganz herzlich bedanken wollen wir uns an dieser Stelle nochmal bei den sehr hilfsbereiten und freundlichen Trainer:innen. Wir sind uns sicher, dass auch die neuen 7. Klassen viel Spaß im Zirkus haben werden.

